
本报讯 (记者 周玉梅 实习
生 韩晓辉 刘云峰) 9月 9日袁中
国铝业股份有限公司科技部会同
投资管理部尧 财务部在河南分公
司召开了野无传动浮选工艺技术冶
在河南分公司推广应用方案审查
会遥 中国铝业股份有限公司科技
部总经理张吉龙主持会议袁 投资
部总经理栾书伟尧 处长刘瑞平参
加了会议遥 来自长沙有色冶金设
计研究院尧 中铝国际沈阳分公司
和中州分公司的 5位专家组成的
审查组对推广应用方案进行了认
真审查遥
河南华慧有色工程设计有限

公司和郑州研究院分别汇报了无
传动浮选工艺技术设计方案和试

验情况遥 郑州研究院院长李旺兴
和河南分公司副总经理刘保正就
项目的有关情况进行了补充说明遥
与会专家对有关技术问题进

行了认真的讨论袁认为无传动浮选
工艺技术的各项指标满足了工业
试验系统设计方案的依据要求袁工
艺流程合理可行袁建议在对方案优
化后上报中铝总部批复遥
低品位铝土矿无传动浮选工

艺技术工业试验设计方案由河南
分公司尧郑州研究院与河南华慧有
色工程设计有限公司共同完成遥
无传动浮选工艺技术具有单位体
积处理量大尧浮选节能显著尧节约
捕收剂用量明显等优点遥

野无传动浮选工艺技术冶

应 用 方 案 通 过 审 查

目前袁面对严峻的形势袁我们必须以科学发展观为
指导袁加快成本领先尧管理创新的步伐袁动员广大职渊员冤
工以饱满的工作热情全力以赴投入到这场降本增利攻
坚战和生死存亡保卫战中遥

狭路相逢勇者胜袁勇者相逢智者胜袁我们没有别的
路可以选择袁只有克难攻坚袁勇往直前遥 对此袁我们要按
照野六个非常冶的要求袁破釜沉舟袁走出一条生存之路遥
在困难面前袁我们要勇挑重担袁发挥表率作用遥 各级

领导干部和广大共产党员必须努力践行袁率先垂范袁以自
己的实际行动带动周围的广大职渊员冤工遥 只有党员领导
干部带好了头袁才能在职渊员冤工中产生示范作用和凝聚

效应袁也才能进一步增强广大职渊员冤工的责任感尧使命感
和紧迫感袁也才能为打赢降本增利攻坚战提供有力保障遥
在困难面前袁 我们要树立持续降本意识遥 当前形势

下袁持续降本是企业获得有利竞争地位的一个手段遥 如何
有效降本降耗就是摆在我们当前的最大问题袁 这就需要
我们各级管理人员高度重视成本工作袁从小做起袁从我做
起袁下大力气找出影响成本的原因进行分析和解决遥
在困难面前袁我们要向科技要效益遥 一方面要大力开

展技术革新活动袁不断增加降低成本的力度遥 另一方面袁
要大力开展科技活动袁确保全年生产经营任务的完成遥 同
时袁要积极动员广大科技人员开展技术创新活动袁着力解

决生产中的难题和瓶颈问题袁以达到降本创效的目的遥
在困难面前袁我们要开展全员降本增效遥降本增效关系

到企业经济效益的提高和竞争力的增强袁 关系到企业的生
存与发展和职渊员冤工的根本利益遥 要确保全年降本目标的
实现袁就要全面分解和细化降本增效指标袁把降本的指标分
解到每一名职渊员冤工身上遥要充分发挥党政工团的合力袁齐
心降本遥 另外袁还要不断提高全员降本的素质袁使降本工作
落到实处袁在职渊员冤工当中掀起全员降本增效的高潮遥

在困难面前袁我们只要齐心协力袁精诚团结袁想尽一
切办法袁采取一系列有效措施袁就一定能够打赢降本增
利攻坚战和生死存亡保卫战遥

奋 勇 拼 搏 再 创 佳 绩
要要要深入贯彻两级公司年中工作会议精神系列评论之六

本报特约评论员 彭永亮

本报讯 渊记者 李建鸣冤9月 8日袁备受广大
职渊员冤工关注的职工医疗保险卡在长城铝文化
宫和离退休管理中心开始分别对退休人员及内
退职工发放遥
长城铝副经理孟若志尧 经理助理柴业平来

到现场指导工作袁并向领卡人员解释相关问题遥
自去年 12月份长城铝正式向河南省社会

医疗保险中心递交参保申请以来袁 在多方的努
力和有关部门的通力配合下袁 终于将中铝郑州
企业三万一千名人员纳入河南省社会医疗保险
中心的行列遥
据了解袁 目前上街地区唯一指定的河南省

医保定点医院为长城铝总医院袁 暂时没有河南
省医保定点药店遥
又讯 渊记者 许 拓 通讯员 安志伟冤9月

10日是我企业参加省直医保统筹刷卡就医的第一
天袁长城铝副经理孟若志带领社保部尧信息部等相
关部室的负责人来到长城铝总医院检查医保工作遥

在总医院门诊大厅袁 孟若志
嘱咐各职能部门要坚守岗位袁各
司其职袁密切配合袁把医保工作做
好袁做细遥
淤孟若志在发卡现场指导工

作遥
于手拿医保卡的退休人员开

心地笑了遥 李建鸣 摄影
盂刷卡就医第一天袁 在长城

铝总医院门诊大厅遥
许 拓 摄影

本报讯 渊记者 赵 敏 实习
生 康宏波冤9月 8日袁山东铝业公
司副经理于健带领发展规划部尧离
退休管理部尧物业公司尧职业学院尧
医院尧鲁中实业贸易公司等部门负
责人到长城铝走访遥
长城铝副经理孟若志尧经理助

理柴业平和计划发展部尧后勤服务
管理中心尧总医院尧银都公司以及
郑州实业开发总公司等单位负责
人和山东铝客人进行了亲切友好

的座谈遥
座谈会上袁孟若志首先就长城

铝的医保医改袁 教育系统改革和
水尧电尧气尧暖等后勤系统改革等情
况进行了介绍遥柴业平介绍了长城
铝的组织机构设置等情况遥
会上袁宾主双方还就后勤市场

化运作尧医院改革改制尧三产实体
发展和职业教育等情况进行了深
入的交流和沟通遥

山 东 铝 客 人 来 访
中铝郑州企业院
你们好浴
我们禹州市妇联代表全市 80多万妇女

儿童向你们表示衷心的感谢浴感谢你们五年
来对妇联工作的大力支持袁感谢你们五年来
对禹州贫困女童的无私奉献遥
多年来袁中铝郑州企业动员广大干部职

工积极参与野春蕾计划冶袁向禹州市贫困女童
伸出了援助之手袁奉献了一片爱心袁你们以
无私奉献的精神和诚挚的爱心袁主动扶贫帮
困结对子袁向农村贫困女童捐款捐物遥 连续
五年袁你们捐资 80200元袁救助禹州市贫困
女童 181人次遥对于你们的真诚爱意我们再
次表示衷心的感谢浴
你们的爱袁是沙漠中的甘露袁滋润着孩

子们的心田曰你们的爱袁是寒冬的炭火袁点燃
着孩子们心中的希望曰你们的爱袁是春天里
的缕缕阳光袁 和煦地照耀在孩子们身上曰你
们的爱袁是黑夜中的明灯袁指引着孩子们前
进的方向遥
因为有你们的爱袁那些贫困的女童才有

了继续学习的机会袁才有了对明天的美好憧
憬袁才有了前进的力量遥今后袁孩子会托起你
们赠给她们的珍贵礼物要要要希望袁努力地走
向前方袁用行动回报你们遥

禹州市妇联
2009年 9月

本报讯 渊记者 许 拓 实习
生 康宏波冤9月 4日袁中铝郑州企
业医疗保险知识培训班开班袁来
自中铝郑州企业三公司各单位的
劳资员及社保部有关人员 100余
人参加了培训遥
此次培训邀请了河南省医保

中心王雪辰等 4位专家袁 就医保
基金征缴尧医保管理尧医疗待遇尧
生育保险等相关的政策法律法规
进行了详细讲解袁 并通过互动提
问的方式详尽解答了参训人员的

部分问题遥
据长城铝经理助理尧社保部主

任柴业平介绍袁目前我企业医保启
动实施的各项基础工作已经结束遥
开展此次培训是为了使广大职
(员) 工了解我企业参保工作的进
程袁明确有关法律法规袁以确保我
企业医保工作的顺利开展遥 他希
望各单位参加培训的人员能珍惜
此次机会袁加强对医保有关政策的
学习袁更好地为广大职渊员冤工服
务遥

本报讯 渊通讯员 盛 凯冤9月 3日袁上街区委书记黄
卿尧副区长徐勇到中铝矿业有限公司走访遥 矿业有限公司
领导姜小凯尧吕振树尧董光辉袁经理助理孙振华尧王乔和黄
卿等人进行了亲切会谈遥

矿业有限公司总经理姜小凯对上街区长期以来对矿
业有限公司的支持和帮助表示了感谢遥 他向黄卿尧徐勇一

行介绍了矿业有限公司的整体情况尧 发展规划和需要区
委尧区政府协调解决的问题遥 他表示袁矿业有限公司将在
发展自身的同时袁造福乡梓袁回报社会遥
矿业有限公司党委书记吕振树和黄卿尧 徐勇一行探

讨了中国铝工业面临的形势和当前企业采取的措施遥
徐勇代表区政府表示袁 将一如既往地大力支持矿业

有限公司的发展袁 并希望矿业有限公司为上街区的腾飞
作出更大的贡献遥
黄卿对矿业有限公司为上街区作出的贡献表示了感谢遥

他表示今后将继续不遗余力地支持矿业有限公司的发展袁双
方还要保持良好关系袁上街区还将提供全方位的服务遥 他并
希望矿业有限公司持续发展袁为上街区作出新的成绩遥

本报讯 渊记者 李建鸣 实习
生 彭玉红冤9月 4日袁全国总工会
国有企业重组改制和政策性关闭
破产工作调研组张波一行袁在河南
省总工会法律工作部部长马国军尧
郑州市总工会民主管理部部长杜
世平的陪同下袁到中铝郑州企业进
行专题调研遥 中铝郑州企业两公
司领导王熙慧尧曾庆猛尧王立建尧崔
平会见了调研组一行遥
根据全国总工会关于开展国

有企业重组改制和政策性关闭破
产工作调研的安排袁由中国机械冶
金建材工会副主席张波为组长的

调研组一行于 9月 1日至 4日赴
河南开展调研工作遥 调研内容涉
及近年来国有企业重组改制的基
本情况尧政策性关闭破产企业的基
本情况尧各级工会参与国有企业重
组改制和关闭破产的情况及保障
职工民主权利的情况等遥
公司党委副书记崔平陪同张波

一行袁 参观了河南分公司厂史展览
室尧氧化铝二厂主控室遥调研组认真
了解了企业改革发展的现状尧 工会
机构的设置尧劳动竞赛活动的开展尧
困难职工帮扶等特色工作袁 并观看
了科普片叶铝是怎么炼成的曳遥
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本报讯 渊通讯员 肖 明 刘 敬冤9月 4日袁河南分公司总经理王
熙慧带领生产运行部尧安全环保部负责人到热力厂尧自备电厂调研遥
在热力厂袁王熙慧听取了热力厂领导关于生产经营情况尧指标完

成情况尧6至 9号锅炉脱硫项目后续试车和 06尧16街坊取暖蒸汽管道
合岔以及提产准备等工作汇报后袁要求大家在搞好生产的同时袁安排
好休息袁不要搞疲劳战役遥 针对自备电厂与热力厂连接的蒸汽管道的
投运工作袁他要求相关单位要严格执行安全操作标准袁抓住安全投运
的关键点袁实行挂牌操作袁同时要组织有经验的员工和技术人员到现
场协调操作袁科学指挥遥 他要求自备电厂和热力厂要积极做好配合工
作袁确保安全投运一次成功遥针对 06尧16街坊蒸汽管道合岔工作袁王熙
慧要求生产运行部和热力厂要对管道投运情况尧供汽情况袁做到心中
有数袁确保职渊员冤工冬季采暖和氧化铝生产都不受影响遥
在自备电厂袁 王熙慧听取了自备电厂领导关于近期生产运行情

况袁及下一步的工作安排等情况的汇报遥在自备电厂主控室袁王熙慧询
问察看了设备运行状况袁并强调指出院自备电厂要认真做好停汽检修
工作袁进一步加强安全生产和设备管理袁认真总结经验袁查找差距和不
足袁尽早做好满负荷生产及野72+24小时冶整套调试准备工作袁充分发
挥自备电厂的降本增利作用遥

图为王熙慧在自备电厂调研遥 刘 敬 摄影

本报讯 渊通讯员 周 鹏冤9月
4日袁中国铝业发展部在河南分公
司召开了新一配进线系统改造项
目可研报告审查会遥中国铝业投资
部尧沈阳铝镁设计院尧中州分公司尧
山东分公司的专家参加了审查会遥
河南分公司副总经理刘保正尧总经
理助理程涛和水电厂尧 装备能源
部尧项目管理部等单位的有关人员
参加了会议遥

会议听取了河南华慧工程设
计有限公司对该项目的介绍和可
研报告编制情况的汇报遥 随后袁与
会人员到现场进行了实地查看遥
经过讨论袁 专家们一致认为袁

该项目充分利用了河南分公司的
现有资源和设备袁实施后可以进一
步降低用电成本袁为企业今后的发
展打下了良好的基础遥专家建议在
对方案优化后上报总部批复遥

新一配进线系统改造项目实
施后袁河南分公司原来所有由 110
千伏变电站供电的系统将全部转
移到河南分公司 220千伏变电站袁
利用不同电压等级之间的价差实
现降本遥 这样袁每千瓦时电可以降
低 0.038元袁全年仅此一项就可以
降低成本近 700万元遥此项目的实
施也可为自备电厂进一步提高发
电负荷袁实现稳定供电创造条件遥

王 熙 慧 到 生 产 一 线 调 研全总调研组到我企业调研

新一配进线系统改造通过审查

我企业举行医保知识培训

黄卿到矿业有限公司走访

感谢信

新华网讯院 中共中央政治局 愿日
召开会议袁 讨论拟提请十七届四中全
会审议的文件袁 会议决定十七届四中
全会于 怨 月 员缘 日至 员愿 日在北京召
开遥

党的十七届四中全会于 9月
15 日至 18 日在北京召开

职渊员冤工刷卡就医开始了

淤

于 盂


